

Le Secrétaire à l'agriculture du Mexique réalise une visite de travail à Cuba



La Havane, 23 novembre, (RHC).- Le Secrétaire mexicain à l'agriculture, à l'élevage, à la pêche et à l'alimentation, José Calzada, réalise une visite de travail à Cuba pour explorer de nouvelles voies de coopération et d'échange avec notre pays. Il entend se réunir avec les ministres cubains de l'Industrie alimentaire, María del Carmen Concepción; du Commerce Extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca et de l'agriculture, Gustavo Rodríguez.

Le ministre mexicain a signalé que l'objectif est l'installation d'une table technique pour aborder des thèmes de la coopération, le commerce, les investissements et renforcer les liens entre des institutions de nos deux pays dans le contexte de la mise à jour du modèle cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/76647-le-secretaire-a-lagriculture-du-mexique-realise-une-visite-de-travail-a-cuba>



Radio Habana Cuba